

Die vakante Stelle des Kontaktpolizisten in Lüssum ist sofort zu besetzen.

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert den Senator für Inneres eindringlich auf, die vakante Stelle des Kontaktpolizisten (KOP) in Lüssum sofort wieder zu besetzen.

Gerade in einem sozialen Brennpunkt wie Lüssum ist eine bürgernahe Polizei in der Person eines Kontaktpolizisten besonders wichtig und mit entscheidend für die Sicherheit der Bevölkerung.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal